

伝書鳩

発行
那覇市教育委員会
教育相談課
〒902-0064
那覇市寄寄 2-32-1
真和志庁舎 4階
TEL 098(832)7868
TEL 098(917)3508
FAX 098(832)7869

令和元年度 青少年指導員連絡協議会 総会 第二回連絡会・研修会・情報交換会

去る7月9日（火）に、真和志庁舎3階会議室にて、令和元年度青少年指導員連絡会・研修会及び総会が開催されました。当日は、平日の忙しい中にも関わらず、多くの方が参加されました。那覇市教育委員会の田端一正教育長にもご出席いただき、ご挨拶を賜りました。今年度は2年に1度の青少年指導員更新の年となっており、田端教育長より75名（新加入9名含む）の青少年指導員に委嘱状の交付が行われました。また、長年青少年のために活動してこられました11名（当日参加は2名）の指導員へ感謝状が贈呈されました。そして今年度より、眞喜志修修さん（那覇中学校校区）が那覇市青少年指導員連絡協議会の新会長に就任されました。研修会では、がいとポラリスによる、声かけ事例発表を行い、実際の場面を想定したロールプレイで、現場での対応の仕方を改めて確認しました。会の最後には、情報交換並びに懇親会も行われ、青少年健全育成への更なる決意を固める大変意義のある会となりました。ご参加くださいました皆様、また準備段階から御協力いただきました青少年指導員の方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



那覇市教育委員会 教育長 田端 一正 様
青少年指導員 委嘱状交付式

STOP! 自撮り!

平成31年3月29日、沖縄県青少年保護育成条例の一部が改正されました。青少年がSNS等で知り合った人等から脅されたり、だまされたりして自分の裸体等の画像を送付させられる「自撮り被害」が全国的に発生し、沖縄県内でも被害が確認されており、このため沖縄県では、青少年の健全育成が阻害されないよう青少年に裸体等の画像や動画を撮る行為を禁止する規定を設け、児童ポルノ等の要求を禁止する条例を改正しました。今後、更なる注視が必要となります。

【自撮り被害とは】
・青少年がSNSで知り合った人に騙されて、脅されたりするなどしてスマートフォンで裸の画像などを撮影して送付させられる被害をいいます。

【被害に逢わないために】
・SNSで知り合った人は安易に信用しない。
・要求されたら断る・撮らない・送らない。
・子どものスマートフォンには必ずフィルタリングの設定を。

第61回那覇地区中学校陸上競技大会

去る9月20日（金）、那覇地区中学校陸上競技大会が、浦添市陸上競技場にて開催されました。大会当日は残念ながら台風の影響もあり各学校一般生徒の応援は多く、選手のみの実施となりました。時折、雨風が強まることもありましたが、そんな中でも選手一人一人はこれまでの練習の成果を出し切り、一生懸命競技に臨む姿や達成感溢れる爽やかな笑顔が印象的でした。

悪天候のせいもあり、競技場内・周辺での声かけや昨年度懸念されていた選手のみでの施設外への移動等もなく、無事に全日程を終えることができました。

今年度も各関係機関との綿密な事前調整、それに伴う準備等を細かく行うことができたこと、当日の円滑な街頭指導に繋げることが出来ました。御協力いただきました皆様方、誠にありがとうございました。

年末年始の飲酒防止について

早いもので、今年も年末が迫ってきました。年末年始は、社会全体でイベントも多く、青少年の飲酒が増加しやすい時期でもあり、補導が増加する時期です。

近年は、SNSが普及したことに伴い交友関係が広がり、他校・他地域の青少年が集まる集飲等の問題行動が懸念されます。また、コンビニ等におきましては、外国人スタッフを狙って、煙草やお酒類を購入しようとするケースも報告されています。

このような中で、「青少年が酒類を入手出来ない・手を出さない環境づくり」が必要不可欠になってきます。

青少年の飲酒防止に向け、「温かい見守り・声かけ」は重要になってきますので、年末年始に向け関係者一人ひとりが決意を新たに、青少年の飲酒防止に向けて取り組んでいきましよう。



☆大会結果☆

総合優勝 沖尚中
男子優勝 沖尚中 女子優勝 首里中

那覇大綱挽き祭り

去った10月12日（土）～14日（月）に、第49回那覇大綱挽きまつりが開催されました。祭り期間中は時折、分厚い雲と共に雨が降りましたが、会場は出店や様々なイベント、豪華ゲストによるライブ等で、雨物ともせず大変に賑わっていました。

がいとポラリスでは、青少年指導員及び関係機関と協力・連携しながら、3日間全て2コースに分けた2班体制で特別街頭指導を行いました。1日目は216名、2日目は279名、3日目は467名の子ども達に声かけしました。今年度は、奥武山プール周辺、遊具広場、庭球場横の飲食店の3ヶ所に集まっている児童生徒が多く、ほとんどの指導がこれら3ヶ所で行われたものでした。特に雨が降った日は奥武山プールの屋根の下に集中していました。

指導内容は、祭り終了後の会場に残っていた児童生徒への「帰宅指導」がほとんどで、その他喫煙事案が12件、中には飲酒の疑いがある生徒もいました。それぞれ現場での指導と警察への連絡を行いました。

また一昨年度、酒類購入許可のリストバンドを未成年者が付けていた事案があったため、警察や祭り本部と連携を取りながら、巡回中にも注視しました。幸いそういった事案は見当たらず、一昨年度からの反省・改善をしっかりと行うことができた結果かと思えます。

最後に、連休中にも関わらず青少年の健全育成のため、特別街頭指導に御協力下さいました皆様方、誠にありがとうございました。



琉球王朝祭り首里

11月3日（日）に予定されていた琉球王朝祭り首里は、各メディアで報道されていたように、火災により中止となりました。非常に心が痛む衝撃的なニュースではありましたが、県内外から多くの支援を頂き、前を向く大きな力になっていきます。一刻も早い復元が出来ることを願っています。

お知らせ

次回の青少年指導員連絡会は、令和2年2月25日（火）真和志庁舎 3階 会議室 で行います。駐車場に限りがございますので、できるだけ公共交通機関等をご利用下さいますようお願い致します。



11月～2月のお知らせ	
12月 7日(土)	なは教育の日式典(ハレット市民劇場)
12月 25日(水)	那覇市立小中学校2学期前半終了
1月 12日(日)	那覇地区成人の日式典
2月 25日(火)	青少年指導員連絡会・研修会